



COMUNICADO

CRISIS INSTITUCIONAL EN EL PERÚ

Buenos Aires, Argentina, 7 de diciembre de 2022

Frente a la crisis institucional de la hermana República del Perú la Unión Iberoamericana de Colegios y Agrupaciones de Abogados UIBA, expresa su profunda preocupación por la reiteración de manifestaciones que arriesgan la democracia, el Estado derecho, la vigencia de la Constitución nacional y su inserción legítima internacional.

Acompañamos al pueblo y a la abogacía peruana en la defensa irrestricta de los procedimientos constitucionales que establezcan y superen las tensiones surgidas, respetando la autonomía y autodeterminación nacional.

Hacemos un llamado a resguardar las instituciones democráticas y el orden constitucional, a fin de preservar los Derechos Humanos, y la normalización política en favor del pueblo, así como las garantías ciudadanas que hacen a los valores comunes de la libertad y seguridad de Iberoamérica

CARLOS ALBERTO ANDREUCCI
PRESIDENTE
UNION IBEROMERCANA DE COLEGIOS DE ABOGADOS
UIBA